

# PM Singapura Reshuffle Kabinet, Ini Susunan Lengkapnya

**Tommy Patrio Sorongan**

**CNBC Indonesia**, 23 April 2021

Pemerintah [Singapura](#) yang dipimpin Perdana Menteri (PM) Lee Hsien Loong memutuskan untuk melakukan reshuffle kabinet pada, Jumat (23/4/2021). Tercatat ada beberapa kementerian yang terkena perombakan.

Dikutip Channel News Asia, ada beberapa alasan penting mengapa perombakan ini terjadi. Hal itu berkaitan erat dengan pandemi Covid-19 dan perpolitikan negara kota itu.

"Saya punya alasan untuk ini. Setelah Tahun Anggaran 2021, Deputi PM Heng Swee Keat memutuskan mundur dari kursi menteri keuangan. Kementerian Keuangan adalah kementerian utama, apalagi pada masa pandemi. Jadi, ketika menteri keuangan berganti, ada banyak dampak bagi yang lain," kata Lee.

"Selain itu saya akan merotasi menteri kesehatan, menteri tenaga kerja, dan perdagangan dan perindustrian," lanjutnya.

Lee pun menunjuk Lawrence Wong sebagai menteri keuangan. Sejumlah kalangan menilai penunjukkan itu merupakan sinyal bahwa Wong akan menggantikan Lee sebagai PM Singapura.

Hal itu terjadi karena sebelumnya Deputi PM Heng Swee Keat memutuskan untuk mundur dari kontestasi PM berikutnya. Ia menyatakan bahwa posisi itu harus dipegang tokoh muda.

"Ini tentu saja merupakan sinyal, langkah hati-hati untuk mengeksplorasi kapasitasnya," kata Gillian Koh, Wakil Direktur Penelitian di Institute of Policy Studies.

Wong sendiri dianggap sebagai tokoh muda yang vokal dalam penanganan pandemi Covid-19 di negara itu. Pria 48 tahun itu dikenal sering membuat ide-ide baru dalam rumusan kebijakan Covid-19 Singapura.

Sementara itu Lee, yang telah mengisyaratkan dia akan menunda rencananya untuk pensiun pada usia 70 tahun. Lee ingin Singapura melalui pandemi Covid-19. Ia mengatakan akan tetap berkuasa sampai penggantinya dipilih.

*Berikut daftar kabinet Singapura setelah reshuffle hari ini:*

Kantor Perdana Menteri

Perdana Menteri: Lee Hsien Loong

Deputi Perdana Menteri Bidang Koordinasi Kebijakan Ekonomi: Heng Swee Keat

Menteri Senior Bidang Koordinasi Keamanan Nasional: Teo Chee Hean

Menteri Senior Bidang Koordinasi Kebijakan Sosial: Tharman Shanmugaratnam

Wakil Menteri Pembangunan Nasional dan Keuangan: Indraneel Rajah

Wakil Menteri Pendidikan dan Hubungan Luar Negeri: Maliki Osman

Menteri Pertahanan: Ng Eng Hen

Menteri Luar Negeri: Vivian Balakrishnan

Menteri Dalam Negeri dan Hukum: K Shanmugam

Menteri Perdagangan dan Perindustrian: Gan Kim Yong

Menteri Transportasi sekaligus Plt Menteri Hubungan Perdagangan: S Iswaran

Menteri Keberlanjutan dan Lingkungan: Grace Fu

Menteri Pendidikan sekaligus Plt Menteri Layanan Publik: Chan Chun Sing

Menteri Keuangan: Lawrence Wong

Menteri Sosial dan Perkembangan Keluarga sekaligus Wakil Menteri Kesehatan sekaligus Plt Menteri Hubungan Muslim: Masagos Zulkifli

Menteri Kesehatan sekaligus Plt Menteri Isu Penuaan: Ong Ye Kung

Menteri Komunikasi dan Informatika sekaligus Wakil Menteri Dalam Negeri sekaligus Plt Menteri Smart Nation dan Cybersecurity: Josephine Teo

Menteri Tenaga Kerja sekaligus Wakil Menteri Perdagangan dan Perindustrian: Tan See Leng

Menteri Pengembangan Nasional sekaligus Plt Menteri Integrasi Layanan Sosial: Desmond Lee

Menteri Budaya, Komunitas, dan Pemuda sekaligus Wakil Menteri Hukum: Edwin Tong